

議
町

長 日程第3「町長の行政報告」に入ります。

長 皆さん、おはようございます。関東地方は昨年と比べて1週間ほど早く梅雨入りをし、また季節の変わり目を感じる今日この頃でございますが、議員各位におかれましては、ますます御健勝のことと心からお喜びを申し上げます。

去る5月31日に、令和4年第2回松田町議会定例会の招集告示をいたしましたところ、議員各位におかれましては公私にわたり大変御多用のところ、議員全員の御出席を賜り、ここに本定例会が開催されますことをまずもって御礼を申し上げます。ありがとうございます。

初めに、新型コロナウイルス感染状況でございますが、本町における陽性者数につきましては、6月1日現在の総数になります、426人。令和4年の1月に入り、これまで346人の陽性者が報告されているところでございますが、5月に入ってから1日当たり陽性者数もかなり減少し、陽性者がいない日もありましたが、昨日4人という数字が出てしましましてですね、非常に危機感を感じておりますので、引き続き危機感を持って感染拡大防止対策に取り組んでまいりたいというふう存じます。

次に、新型コロナウイルスワクチン接種状況について御報告申し上げます。まず3回目の接種状況でございますが、6月1日時点の数値にて申し上げますと、12歳以上について3回目の接種対象者が8,783人のうち、7,036名の方が接種を完了されております。率にして80.1%となっております。ちなみに12歳以上の全対象者9,978人になりますが、その方々の接種率としては70.5%となっております。また、3月19日からワクチン接種を開始いたしました5歳から11歳までの子供たちの接種率については、6月1日時点で対象者490人に対し、2回目の接種完了者は73人、率にして14.9%となっ

ております。今後予定しております4回目のワクチン接種については、60歳以上の方と18歳以上の基礎疾患をお持ちの方のうち、3回目の接種完了から5か月を経過した方が対象者となりますので、接種券の発送を5月25日より順次開始しているところでもございます。今後も60歳未満を対象とした接種につきましては、国・県から示しがあつた際に、適宜お伝えをまいります。

次に、新型コロナウイルス感染症総合対策について御報告させていただきます。まず、新型コロナウイルス感染症の影響が長期化する中、国の支援策として、児童を養育している方への現金10万円の給付につきましては、昨年クリスマスを迎える前の12月23日に498人の公務員を除く児童手当対象者へ一括支給をいたしました。プッシュ型での給付のため、給付率は100%となっております。また、公務員で児童手当対象者及び高校生を含む申請方式による対象者は、207人に対して申請された方は206人で、給付率は99.52%となっております。また、様々な困難に直面した方々の暮らし、生活、暮らしへの支援、住民税非課税世帯等臨時特別給付金につきましては、まずは住民税非課税世帯に対し、本年1月28日から、町からプッシュ型で支給させていただきました。給付率は93%となっております。現在、収入が急激に減少した家庭に対する給付につきましては、申請を受け付けているところでもございます。引き続き、感染症の影響により厳しい状況にある方々の事業や生活・暮らしの支援に取り組んでまいります。

それでは、行政報告につきまして、日を追って詳細に御報告させていただくところでございますが、本日お配りさせていただいている公務報告書にて割愛させていただき、主な行事などについて御報告をさせていただきますことを御了承願います。

新型コロナウイルスの影響で、保育園や幼稚園、学校生活が大きい

く様変わりした令和3年度でありましたが、思い出が詰まった学びやに別れを告げ、それぞれの道へ踏み出す区切りとして、卒園修了証書授与式及び卒業証書授与式が3月にコロナ禍の影響を配慮し、来賓及び保護者等の皆様方の出席を縮小して執り行いました。3月9日に松田中学校、16日に寄幼稚園、17日に松田幼稚園、23日に松田小学校及び寄小学校、19日のさくら保育園の卒園式では、個々に保護者と一緒にその子だけの卒園式という形で行われました。子供たちはこれから迎える新しい生活に、不安と期待を胸に新たな一歩を踏み出したことと存じます。

次に、4月に行われました入園・入学式でございますが、4月5日の午前に松田小学校、寄小学校、午後に松田中学校の入学式が行われ、4月6日に松田さくら保育園、4月8日には松田幼稚園、寄幼稚園の入園式が行われました。また、松田小学校66名、寄小学校1名、松田中学校が66名の児童・生徒が入学いたしております。私といたしましても、子供たちの健やかな成長と子育て世代の支援について、今後もより一層保育・教育関連事業について積極的に取り組んでまいり所存でございます。

次に、松田山の山頂付近に色とりどりの花が咲き誇り、まるで桃源郷と言われる最明寺史跡公園での例祭が4月10日に、新型コロナウイルスの影響により、一般の方の参加を御遠慮頂きながら行われました。最明寺史跡公園は町の指定文化財でもありますので、引き続き維持管理に取り組んでまいります。

続いて、4月30日に生涯学習センターまつりとして、生涯学習の啓発と利用者間の交流などを図ることを目的に、例年より規模を縮小して開催いたしました。本年度も地方創生事業の一環として導入したリードウォールやボルダリング施設の体験会を行うため、藤沢市山岳協会やスポーツライミング協会の専門の指導者4人を迎

えて、36人の子供たちに丁寧な御指導を頂きました。今回は幾つかのメディアにおいて私どものPR不足を補っていただき、注目を浴びたおかげで、外部に設置したリードウォールの体験会には子供・大人を含め50人ほどの方が参加され、楽しんでいただきました。今後も子供たちに夢を与えられるよう、利用者の拡大に向け、秦野市や県の山岳連盟様、民間企業と連携し広域的に事業を取り組んでまいります。

5月15日には酒匂川統一美化キャンペーンが開催され、ボランティア等の36団体、420名の皆様方が、酒匂川及び川音川の河川内のごみ拾い等清掃に御協力を頂きました。集まったごみは約1,040キロで、前回より620キロほど多い…ごめんなさい。前回より420キロ増加とのことでした。引き続き町民の皆様の環境美化意識の向上を図るため、自治会、各種団体、企業、ボランティアとの連携による地域ぐるみの環境美化に努めてまいります。

次に、町中みんなで楽しむ運動スポーツの祭典「松田町チャレンジデー2022」を5月25日に開催いたしました。コロナ禍以前は対戦方式にて実施しておりましたが、昨年度に続き新型コロナウイルス拡大防止の観点から、集団向けプログラムを実施しないため、オープン参加の形で実施いたしました。当日は生涯学習センターでのK-POPダンスや、町体育館でのスポーツ協会レクリエーション部によるリズム体操、ボッチャ体験などを通じて、健康づくりや運動することの大切さを実感することができました。今後も生涯学習にわたる健康・体力づくりを推進するための機会の提供として参加してまいりたいと考えております。

次に、県西地域を流れる酒匂川で6月1日、鮎釣りが解禁となり、太公望らが次々と松田町に訪れておりました。酒匂川を含め、地域資源の自然環境を生かして、様々な魅力づくりを官民と協働で取り

組んでまいります。

それでは、町の決算関係について御報告いたします。令和3年度の一般会計と特別会計は、上水道事業会計を除いて5月31日をもって出納整理期間を終了しましたので、これから計数を精査の上、監査委員による決算審査を受けるための準備を進めております。未確定ではありますが、令和3年度単純差引き合計の形式収支をお伝え申し上げます。一般会計の歳入総額は約71億5,400万円、歳出総額については66億2,700万円ほどで、形式収支額は約5億2,700万円を見込んでおります。これは、主に収入では、予算に比べ町税が約7,000万円の増収や、地方消費税交付金、特別交付金の増額などの影響によるものと、歳出では、地方創生臨時交付金の有効活用に伴う各事業費の財源補正などによるものでございます。この結果、コロナ禍であっても町の将来を見据え、夢の実現に向け、町民と町が丸となって取り組んできた結果によるものと考えております。今後は、先ほど申し上げましたとおり、全会計の計数の精査を重ね、決算審査に付して、監査委員の御意見を頂いた上、第3回定例会に全会計の決算認定の御審議をお願いいたしますので、その節にはよろしくお願いを申し上げます。

さて、本日の定例会に付議いたしました議案第24号松田町職員の育児休業等に関する条例の一部を改正する条例については、国家公務員の育児休業等に関する法律の一部改正に伴い、非常勤職員の育児休業の取得要件を緩和し、取得しやすい勤務環境を整備するため、所要の改正をしたいので提案するものでございます。

議案第25号物品購入契約の締結について（令和4年度消防団第6分団消防車両購入について）は、財産の取得に伴う契約の締結について、松田町議会の議会に付すべき契約及び財産の取得又は処分に関する条例第3条の規定により、予定価格が700万円以上となるた

め、議会に提案するものでございます。

議案第26号令和4年度松田町一般会計補正予算（第1号）につきましては、新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金事業や、令和3年度分の子育て世帯臨時特別給付金事業の返還金、退職消防団員報償金については歳入同額の基金収入、感染症対策商工振興商品券発行事業補助金などを補正させていただくものでございます。

議案第27号令和4年度松田町上水道事業会計補正予算（第1号）につきましては、コロナ感染症総合対策事業として、水道使用料金基本料の減免及び財源補正によるものであります。

議案第28号令和4年度寄簡易水道事業特別会計補正予算（第1号）につきましても、上水道事業会計と同様に水道使用料金基本料の減免及び財源補正によるものでございます。

議案第29号令和4年度松田町介護保険事業特別会計補正予算（第1号）につきましては、町村システム共同事業組合システム改修に伴い補正させていただくものでございます。

報告第1号令和3年度松田町一般会計繰越明許費繰越計算書の報告については、地方自治法施行令第146条第2項の規定により報告させていただきます。

また、本定例会中におきまして、一般会計補正予算（第2号）として、国の支援事業の新型コロナウイルス感染症対策子育て世帯生活支援特別給付金事業の内容等が決まったことと、感染症総合対策事業での路線バス事業者緊急経営継続支援、並びに地域独自の観光資源を生かした観光資源活用補助金事業の内諾を受けましたので、併せて追加議案として提案を予定しておりますので、その節には御審議のほどよろしくお願いいたします。

以上、提案いたしました案件につきましては議事の進行に伴い、

私をはじめ副町長、教育長、課長より御説明申し上げますので、よろしく御審議のほど、御決議賜りますようよろしくお願い申し上げます。

最後に、夏季による執務時の服装でございますが、地球温暖化対策実行計画の一環として、国と同様に限りある資源を大切に、省エネルギーを推進するため、5月1日から10月31日まで、職員がノーネクタイやポロシャツなどで勤務させていただきますので、御承知くださいますようよろしくお願い申し上げます。

以上が私からの行政報告となります。本日から4日間、何とぞよろしくお願い申し上げます。以上です。

議

長 町長の行政報告を終わります。